

BAB V P E N U T U P

A. KESIMPULAN.

Dari hasil penelitian dan analisa yang telah dipaparkan, maka dapat diambil kesimpulan :

1. Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia aktifitasnya ditujukan untuk mengorganisir penyelenggaraan dakwah. Jalan yang ditempuh adalah dengan mengadakan kerjasama dengan badan-badan dakwah dan menciptakan kader da'i.
2. Dewan Dakwah Islamiyah Indonesia khususnya perwakilan Jawa Timur telah memberikan sumbangan yang cukup berarti bagi penyelenggaraan dakwah. Hasil dari aktifitasnya mampu menghasilkan da'i militan, sedangkan dengan manajemen dakwah yang diterapkan mampu memberikan sumbangan untuk pencapaian tujuan dakwah para da'inya.
3. Manajemen yang diterapkan dalam aktifitas Dewan Dakwah Islamiyah mampu menempatkan tujuan organisasinya sebagai tujuan departemental. Jadi dengan manajemen dakwahnya tujuan organisasinya dapat tercapai sekaligus memberikan sumbangan untuk pencapaian tujuan dakwah.

B. SARAN-SARAN.

Berdasarkan hasil kesimpulan dari penelitian serta melihat kenyataan yang ada dari aktifitas Dewan Dakwah Indonesia perwakilan Jawa Timur, saran-saran yang bisa penulis sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Mengingat cukup berartinya hasil yang dicapai dari aktifitas Dewan Dakwah, maka hendaknya aktifitas itu bisa dikembangkan baik secara kuantitatif maupun kualitatif sehingga penyelenggaraan dakwah Islam lebih intens dan bermutu.
2. Para pelaku dakwah baiknya memanfaatkan fungsi-fungsi manajemen. Baik dakwah yang dilakukan secara perorangan maupun yang dilakukan badan-badan atau lembaga-lembaga dakwah.

C. PENUTUP.

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah, skripsi ini dapat terselesaikan. Penulis sadar penulisan ini masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan intelektual. Untuk itu kritik dan saran yang konstruktif sangat penulis harapkan guna perbaikan skripsi ini dan demi perbaikan penulisan di masa mendatang.

Sekali lagi penulis mengucapkan terima kasih, kepada semua yang andil dalam penulisan skripsi ini. Karena tanpa bantuan orang lain, mustahil skripsi ini

dapat selesai.

Akhirnya, semoga skripsi ini bisa memberikan sumbangan yang berharga bagi para pembaca, khususnya bagi penulis pribadi. Amin...
